

Los fundamentos de la sociedad civil

Título: *Tú, yo y nosotros. Un enfoque antropológico de la sociedad civil*

Autor: Miguel de Haro Serrano

Editorial: Ediciones Encuentro

Un novel de 86 años, que obtuvo recientemente el doctorado en Sociología, nos entrega en este libro una constelación de experiencia vital y de sabiduría científica en torno a la que ha sido una de sus grandes pasiones: la construcción de una adecuada sociedad civil. La perspectiva antropológica, como fundamento de la sociedad civil, sirve para aquilatar y purificar una realidad que en España necesita de un renacimiento. Un libro, por tanto, muy oportuno.



J. F. S. O.